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ORDINE DEL GIORNO: n. 62 del 30/04/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.00 10.12

Mattaliano         Cesare Presente 09.00 10.12

Caputo               Valentina Presente 09.00 10.12

Chinnici             Valentina Presente 09.00 10.12

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.00 10.12

VERBALE

L’anno duemilaventi,  il  giorno tredici  del mese di maggio,  la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google 

Meet, tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci Marilena, 

predispone l'appello, al quale risultano presenti i Conss. Bertolino, Mattaliano, Caputo, Chinnici e 

Lo Monaco.

il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.
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il Presidente,  informa in maniera sintetica la Cons. Caputo, rispetto alla riunione con gli uffici di 

competenza, voltasi in data di ieri, sulla proposta  “Regolamento per l’applicazione dell’imposta 

di soggiorno in sostituzione del Regolamento approvato con delibera di Consiglio Comunale.73 

del 09/04/2014 e approvazione nuove tariffe” AREG 1725050/2019.

 Nel  corso  del  dibattito  che  segue,  viene  argomentato  l'aspetto  attinente  la  sanificazione  delle 

strutture, le quali per questo chiedono di fruire per tali spese del 10% previsto dal regolamento per 

una migliore accoglienza del fruitore.

La Cons.ra Caputo a tal proposito ricorda la sua proposta di inserire all'art. 2 del Regolamento in 

oggetto, un emendamento riguardante gli adeguamenti alle norme igienico-sanitarie per permettere 

la fruizione e l'accoglienza in totale sicurezza. 

La Cons.ra Lo Monaco, ricorda  che il 10%,  è al fine di una migliore accoglienza del fruitore, ma 

dal punto di vista dell'arredo urbano , culturale e così via.

La Con.ra Caputo sottolinea che l'obiettivo sarebbe quello di incoraggiare e sostenere le strutture 

turistiche per tutelare la salute dei turisti e dei cittadini, non soltanto durante la vigente emergenza 

sanitaria ( che potrebbe essere coperta da fondi nazionali) ma nella quotidianità futura, ciò sarebbe 

determinante  per  porre  in  essere  costantemente  misure  di  prevenzione  per  ogni  patologia 

trasmissibile.

La Cons.ra Lo Monaco, ponendo in discussione la nota del Segretario Generale che muove degli 

appunti, sottolinea che questi, facendoli propri, possono diventare emendamenti della Commissione.

Il Cons. Mattaliano, sottolinea la poca chiarezza, a suo parere, rispetto a chi viene fatta la sanzione, 

nel  caso  di  mancato  versamento  della  tassa  di  soggiorno.  Per  approfondire  il  tema  posto  dal 

Consigliere,viene data lettura dall'art. 8 (obblighi del gestore), dell'Art.13 (sanzioni).

La Cons.ra Lo Monaco, ricorda che c'è un accordo tra l'Amm.ne e gli intermediari (Air B&B), ed è  

proprio su questo che nascono gli equivoci.

Il Presidente, ai fini sempre di informare la Cons.ra Caputo prosegue in sintesi, su ciò che attiene la 

nota del Segretario Generale.

La Cons.ra Lo Monaco,  manifesta  delle  perplessità  sulle  scelte  che l'Amm.ne vorrebbe adottare 

rispetto al  10% che il gestore si trattiene a monte, da non confondere con il 10% che il gestore può 

utilizzare a seguito progetto approvato ai fini di un miglioramento della struttura.

La Cons.ra lo Monaco, ai fine dello studio e approfondimento, condivide sul proprio schermo, la 

nota del Segretario Generale.

Nel corso del dibattito, viene ipotizzato una seduta congiunta con le commissioni di competenza, al 



fine di poter condividere le osservazioni mosse dal Segretario Generale, farle proprie e trasformarle 

in emendamenti.

Si procede alla lettura della nota, e alla conseguenziale argomentazione.

Nel  corso del  confronto,  i  Consiglieri  fanno emergere  delle  perplessità,  pertanto  sui   punti  che 

appaiono poco chiari,  verrà chiesto al Segretario Generale  di darne delucidazioni.

Il Cons. Mattaliano chiede pertanto di incontrare il Segretario Generale.

Il Presidente invita la segretaria a dare lettura  del verbale della seduta odierna, e dopo averne data  

lettura, lo pone in votazione. Il verbale viene approvato all’unanimità.

Il Presidente alle ore 10.12 dichiara chiusa la seduta. 

 
ORARIO FINE SEDUTA 10.12

 
    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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